
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        25. April 2022 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Stadtrates am 30.03.2022 
Anfrage des Stadtrates Herrn Scholtyssek, CDU-Stadtratsfraktion Halle (Saale) zu 
Baumfällungen in der Leuchtturmsiedlung 
TOP: 11.56 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Scholtyssek sagte, dass im letzten Jahr sehr viele Bäume in der 
Leuchtturmsiedlung gefällt wurden. Die Baumstämme liegen noch immer da. Er fragte, 
wann ein Abtransport derer erfolgen wird. 
 
Bei den Bäumen handelte es sich um abgestorbene Bäume, welche entsprechend 
Gefahrenabwehrgesetz gefällt werden mussten. Die Baumstämme werden zurzeit 
abtransportiert. 
Das Holz wurde von den Stadtwerken Leipzig gekauft. Der Abtransport des Holzes verzögerte 
sich durch Fahrer- und Speditionsausfälle, welche durch die Pandemie hervorgerufen wurden. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 
 
 


